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Jayceeの理念
⽇常の当たり前の中にも気づくことがある

� 5⽉に⼊り、段々と⽊々が鮮やかな緑を魅せはじめ夏の訪れを知らせる頃になり
ました。皆様におかれましてはゴールデンウィークをいかがお過ごしになられたで
しょうか。私⾃⾝、今年は、迫る例会や事業に向けて考えることも多く、ゆっくり
と外出する時間が取れませんでしたが、30代半ばを過ぎたころからまちなかで過ご
すより郊外の⾃然が感じられる場所へと出かけることが多くなってきました。そこ
ではいろいろなことに気づかされます。⾃分の故郷であるにも関わらず、まだまだ
知らない魅⼒的な場所がたくさんあること。そして、歩いてみるだけでも⼗分なア
クティビティと感じられること。また、それらの場所は地域の⼈々の⽣活に⽋かせ
ない憩いの場となっていることなど。そのように、⽇頃は当たり前のように存在し
ていると思えるものの中にも「ひとや地域の豊かさとは」を考えさせられることが
あります。地域に対する愛着を深め、私たちJayceeに考え⽅のヒントを与えてく
れる貴重な機会となり得ますので、皆様も是⾮ご家族連れで楽しんでみて下さい。

理事⻑挨拶
~Chairperson’s Message~

⽥添�太⼀
⼀般社団法⼈⻑崎⻘年会議所

第72代
理事⻑



拡大活動期間が終了
第72年度の個性を新メンバーにも

 さて、本年度の拡⼤活動期間も終わり、
28名の仮⼊会員と1名の再⼊会委員を新た
に仲間としてお迎えすることになりまし
た。最後の最後まで⽬標達成のためにご尽
⼒いただきました⼤濵委員⻑はじめとする
拡⼤開発委員会の皆様、そして、全てのメ
ンバーの皆様に感謝申し上げます。私は第
58年度に52名で仮⼊会の⾨扉をくぐり、
私を含めた48名で仲間とともに正⼊会の
⾨⼾を叩きました。今でも仮⼊会員時代を
思い返すことがありますが、3か⽉という
わずかな期間にも関わらず、ただただ楽し
く過ごした記憶だけが鮮明に思い返されま
す。先輩や同期との出会いが⽇に⽇に増え
ていき、触れるもの全てが⽬新しく、とて
もやりがいを感じて活動していました。そ
のときの⼼情が今でも⼼のどこかに残って
いて、ここまで頑張ってこれたのだと思い
ます。そうした場を作って出迎えてくれた
先輩⽅には本当に感謝しています。⻘年会
議所は単年度制によるところからも毎年同
じ形は存在しません。その形を成すべきは
私達⼀⼈ひとりの協調です。仮⼊会員の皆
様に「ここにきて良かった」と感じていた
だけるよう、「本年度の⻑崎JC」というチ
ームの個性を持って、温かく出迎えていた
だきますようお願いします。

3月担当例会で大活躍の
拡大開発委員会

2024.03.12�(Tue)



これから暑い季節に
さしかかってきます
が、季節の変わり⽬
の体調変化には⼗分
気をつけながらとも
に頑張って参りまし
ょう。

今後の事業について
対外事業を通じて切磋琢磨していく

 そして、今⽉は神⼾JC・⻑崎JC友好盟約締結60周年事業が開催されます。
皆様も定例会議などで体感いただいていると思いますが、神⼾JCは⻑崎JCに
とって唯⼀無⼆ともいえる友としての存在です。その絆の強さは歴史の深さが
物語っているといっても過⾔ではないでしょう。そして、その友がこれからの
⽇本のJC運動を牽引すべく⼀丸となって奮闘しています。事業当⽇はこれまで
の友好を振り返りながら、更なる親睦を深め、これからの両LOMの⾶躍のため
に意識を⾼め合う会としていただくようお願いします。
 最後に、来⽉には⼭⼝会⻑をはじめとする⻑崎JCからの出向メンバーが時間
をかけて練り上げた⻑崎コンファレンス2024�in⼤村が開催されます。例年に
も増して⾊濃く、興味を引く内容が多い⼤会となっております。そこで学びを
得るはもちろんのこと、新たなJCの仲間と出会えることも各種⼤会の⼤きな魅
⼒かと思います。是⾮、多くのメンバーで参加し、これからの活動と交流の幅
を広げる機会としていきましょう。



委員会紹介
特集

今⽉から第7 2年度の各委員会を紹介していきます。
まずは6⽉に担当例会を控えている交流委員会と例会出席率が4か⽉連続で
1 0 0%を達成した総務委員会に運営のコツなどをお聞きしました！



委員会は基本的に月1で開催しております。
懇親会の時間もちゃんと確保したいので、
なるべく1時間以内に終わらせることを
心がけています。

⽥中委員⻑インタビュー！＜

委員会の開催頻度や雰囲気、工夫されている
ことを教えて下さい！



はやり多良副委員長！
特に懇親会では数々の天才的なボケ(本人は
至って真面目でボケているつもりはない)で
場を盛り上げてくれています笑

ズバリ交流のムードメーカーといえば！？

⽥中委員⻑インタビュー！＜



交流委員会はその名のとおり、交流が担いで
すので、我々メンバーが他の委員会メンバー
と交流を深めるのは勿論ですが、皆さんにも
交流の場をしっかりと提供できるようにして
参ります！！

所信に記載なさった委員会の活動方針や意気
込みなどをお聞かせ下さい！

⽥中委員⻑インタビュー！＜



委員会は月に2回程度行っています。
真面目で落ち着いた雰囲気ですね！
工夫というか意識していることは、
・参加人数が多い日で開催する
・可能な限り1時間で終わる
・委員会後には懇親会を設定する
ようにしています！

松尾委員⻑インタビュー！＜

委員会の開催頻度や雰囲気、工夫されている
ことを教えて下さい！



全員です！！
良い雰囲気で活動できているのは、
メンバーそれぞれが可能な範囲ギリギリで
協力をしていただいているからです！
本当に感謝しています！！

ズバリ総務のムードメーカーといえば！？

松尾委員⻑インタビュー！＜



これまで先輩方が築き上げてこられた組織
運営を基に長崎JCの活動・運動を支え、
更に新たな手法を取り入れることで全会員の
能力、活動・運動の質の向上に貢献して
いきたいと思います。

所信に記載なさった委員会の活動方針や意気
込みなどをお聞かせ下さい！

松尾委員⻑インタビュー！＜



4⽉会員室担当例会
「JAYCEE、⻘年経済⼈としての意識醸成」

4⽉例会

公益社団法⼈⽇本⻘年会議所九州地区
⻑崎ブロック協議会
会⻑公式訪問例会

及び懇親会

事業報告



4月例会
2024.04.08�(Mon)



去る、4⽉８⽇（⽉）会務室担当例
会が開催されました。例会出席率の
報告にて全体の出席率は77.8%の
中、総務委員会が4か⽉連続の100%
を達成中との報告もありJAYCEEと
しての意識の醸成に繋がったかと思
います。例会委員会として、全体で
の100%参加を⽬指しております。
皆様万象繰り合わせの上ご参加の程
宜しくお願い致します。

例会委員会 野崎�剛�君



4月会務室担当例会

2024.04.08�(Mon)

「JAYCEE、青年経済人
としての意識醸成」



去る、4⽉8⽇にホテルニュー⻑崎に
て4⽉担当例会「JAYCEE、⻘年経済
⼈としての意識醸成」を開催させて
いだきました。ご出席とアンケート
にて多数のコメントをいただきあり
がとうございます。所作とマナーの
意識の醸成を図り、JC活動や社業に
も活かせる内容となりました。今後
の担当例会でも会員の皆様にお役に
⽴てる内容を⾏っていきます。

例会委員会�委員⻑ 関�勝太郎�君



去る4⽉9⽇(⽕)、⻑崎インターナショ
ナルホテルにて『公益社団法⼈�⼤村
⻘年会議所4⽉定例会�公益社団法⼈
⽇本⻘年会議所九州地区⻑崎ブロック
協議会会⻑公式訪問例会及び懇親会』
が⾏われ、⻑崎JCからは53名のメン
バーに参加していただきました。
⼤村JCの定例会という普段経験でき
ない他LOMの例会に参加するととも
に、ブロックアワーでは、⼭⼝ブロッ
ク会⻑をはじめとする⻑崎ブロック協
議会役員による、⻑崎コンファレンス
2024in⼤村で⾏う事業について、熱意
と⼯夫の込もったプレゼンテーション
を⾏うことができました。

日本青年会議所九州地区
長崎ブロック協議会
会長公式訪問例会
及び懇親会

2024.04.09�(Tue)



6⽉1⽇(⼟)・2⽇(⽇)に開催されます
⻑崎コンファレンス2024in⼤村、
⼀⼈でも多くの皆様のご参加を
お待ちしています！

⻑崎ブロック協議会�戦略事務局�事務局⻑
総務委員会��新垣充⽣��君



例会委員会

四元�聡⼦�君

特 集
5 月 の お 誕 生 日

5/01 5/08

例会委員会

檮⽊�華南�君

5/12

拡⼤開発�委員会�運営幹事

⼤辻�佑磨�君

5/25

会務室�副理事⻑

種⽥�和彦�君

5/29

会員室�副理事⻑

國枝�政晃�君

5/05

拡⼤開発委員会

相良�幸希�君



来⽉の予定

例会委員会 関�委員⻑

伝播室 前⽥�室⻑

⻑崎コンファレンス�in�⼤村
事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

本事業は『大村ビッグバン～長崎未来創造計画～』をスローガンに掲げ、長崎県内
7つの青年会議所全ての仲間が集結し、地域社会に根ざした運動が展開されており、
様々なファンクションが用意されており、長崎JCからも多くのメンバーが出向して
います。

大会だけでなく、大村の魅力を堪能できる大懇親会やLOMナイトも設えをして
おりますので、是非奮ってご参加下さい！

6⽉例会
事業について教えて下さい
６月例会は例会後に初老を祝う会がございますので、例会は短縮となります。
６月例会でも設えをしっかりと行い、厳粛かつ楽しい例会運営を行います。
交流委員会の事業である初老を祝う会にしっかりと繋げていきます。

皆さんへのお願いごと
短縮例会になりますので、委員会報告時には持ち時間の厳守をお願い致します。
例会運営のスムーズな進行をご協力宜しくお願い致します。

6⽉担当例会��初⽼を祝う会
事業について教えて下さい

皆さんへのお願いごと

来る、6/14（金）稲佐山観光ホテル 本館4階「紫陽花の間」にて第72年度 初老を祝う会
を開催します。初老を迎える会員をお祝いし、大きな災いが起きないように厄を分かち合
って、無事に卒業までのJC活動を充実したものにしていただくため行います。

お殿、お姫のお祝いはもちろんですが、先輩方にもご出席いただく予定のため、
またとない貴重な機会となります。是非奮ってご参加下さい！

交流委員会 ⽥中�委員⻑



←正会員の⽅は
コチラをタッチ

アンケートにご協⼒を
宜しくお願い致します

特別会員の⽅は→
コチラをタッチ

https://forms.gle/nFrFXyoYjPEqEPYd8
https://forms.gle/yZvhqgpRPvssprHs5

